



El diputado Santiago Creel, busca la candidatura a la presidencia

El día de ayer Santiago Creel Miranda, diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), dio el anuncio de ser el primero en registrarse de su partido para buscar la candidatura a la presidencia de 2023 y ser abanderado de la coalición PRI-PAN-PRD y de toda la oposición esto se anunció luego que diera un recorrido por las calles de la colonia Villas del Obispo en el municipio de San Pedro, donde saludó y se presentó con los habitantes del lugar.

<https://www.el-mexicano.com/nacional/el-diputado-santiago-creel-busca-la-candidatura-a-la-presidencia/2175507>